

៶៷៷៷៷៷៷៷៷៷៷៷៷៷៷៷៷៷៷៷៷៷៷៷៷៷៷៷៷៷៷៷៷៷

Enorme tristeza en AGAL por fallecimiento de abogado Roberto Garretón Merino (QEPD)

Abogado excepcional, sobresaliente en la defensa de los perseguidos por los Consejos de Guerra de la dictadura cívico militar y, también, como jefe del Área Judicial de la Vicaría de la Solidaridad, Roberto Garretón Merino falleció a los 80 años, dejando una huella de justicia que nadie nunca podrá borrar.

Por lo anterior, y con enorme tristeza, nuestra Asociación Gremial de Abogadas y Abogados Laboralistas de Chile, AGAL, lamenta profundamente el fallecimiento de nuestro querido amigo, colega y Premio Nacional de Derechos Humanos 2020, Roberto Garretón, quien fue un ejemplo de consecuencia y de lucha, además de ser un adelantado en observar la necesidad que tenía Chile de generar una nueva Constitución para la construcción de una sociedad más justa y protectora de los más vulnerables, cosa que hoy es una realidad y que ciertamente él pudo valorar en sus últimos momentos.

Roberto Garretón, al retorno a la democracia, dirigió con brillantez el Departamento de Derechos Humanos de la Cancillería, fue funcionario de Naciones Unidas y representante de la Alta Comisionada de las Naciones Unidas para los Derechos Humanos en América Latina y el Caribe, tareas todas que cumplió con excelencia y alto profesionalismo.

Hoy que Roberto Garretón Merino ha partido, acompañado de sus seres queridos, la AGAL hace llegar a su familia sus más sentidas condolencias, junto con nuestro homenaje eterno por su abnegada labor, siempre cargada de cariño y un sentido de justicia inquebrantable.

Hasta siempre, Roberto, que descanses en paz. Nosotras y nosotros, las abogadas y abogados laboralistas de Chile intentaremos seguir tu ejemplo.

ASOCIACIÓN GREMIAL DE ABOGADAS Y ABOGADOS LABORALISTAS DE CHILE

27 de diciembre de 2021.